

参加者アンケートの主なご意見

講演について

- ・なぜ昔の道は曲がりくねっていて、今の道はまっすぐなのか、それさえも意味があることがわかり、講演は大変良かったです。自分の地元でも、地形図、地名などをたどっていけば、ルーツがあることが良くわかりました。
- ・町内の地理、地形に興味を持った。今一度地図を見直してみたい。まだまだ自分の知らない長久手がありそう。
- ・小学校5～6年生ぐらいの子供達にも聴かせたい話でした。
- ・人口、就業形態、住民の暮らしの変化を加えて説明されるとより意味のある歴史になつたのではないか。

パネルディスカッションについて

- ・他の地域と長久手の違いがよくわかった。
- ・都市計画、医療、大学連携、子育てなど各分野の有識者から様々な意見を聞くことができてよかったです。
- ・講演を生かした未来フォーラムの視点に欠けていた。
- ・パネリストの人数が多く、時間不足な感があった。

シンポジウム全体について

- ・まちづくりシンポジウムに出席し、大変よい話がきけてよかったです。今後も続けて欲しい。
- ・具体性のある提案、アイディアが少なかったように思う。
- ・テーマに高齢化社会のことが入っていなかつたことが残念だった。
- ・次回はテーマを絞って開催してほしい。
- ・パネルディスカッションでは講演者も加わり、「歴史」と「景観」を活かしたまちづくりの議論を深めて欲しかった。
- ・会場からの質問、意見の時間を設けて欲しかった。
- ・若い世代の参加がもっとあるとよかったです。
- ・今回のパネルディスカッションでの提言をどのように活かしていくのかが重要である。